

## Autobacs partenaire de François Allain au Tour Auto Optic 2000

Paris, le 26.08.2020 – Autobacs sera partenaire de François Allain lors de sa participation en Citroën GS au prochain Tour Auto Optic 2000 qui se déroulera du 31 août au 5 septembre prochains. François Allain et son co-pilote Stéphane Ruaud partiront du Grand Palais le mardi 1<sup>er</sup> septembre afin de rejoindre la grille de départ de cette 29<sup>ème</sup> édition sur le circuit de Linas-Montlhéry et comptent bien franchir la ligne d'arrivée le 5 septembre sur le circuit Paul Ricard.



### La Citroën GS fête ses 50 ans

Pour sa troisième participation au Tour Auto Optic 2000, François Allain a choisi de courir cette fois en Citroën GS qui fête ses 50 ans d'existence cette année. La Citroën GS a été présentée officiellement au Salon de Paris à l'automne 1970. En 16 ans, c'est près de deux millions d'exemplaires qui seront vendus. A l'époque, elle présente déjà une allure moderne, un style tout en tensions et une technologie innovante avec des suspensions hydropneumatiques, un moteur quatre cylindres à plat opposés et refroidi par air, un compteur de vitesse déroulant sur tambour et quatre freins à disques. Elle reste encore aujourd'hui la plus petite voiture de grande série avec suspension hydraulique.

### Autobacs et François Allain

L'histoire entre François Allain et Autobacs a commencé il y a maintenant deux ans. Tout a débuté au mondial de l'automobile en 2018 avec de nombreuses animations sur une 2CV, avant de se poursuivre au Salon Rétromobile 2020 avec le même dispositif sur une 4L. Leur passion commune pour l'automobile les réunit cette fois sur le légendaire Tour Auto Optic 2000.



« Autobacs est ravi d'être le partenaire de François Allain pour cette édition du Tour Auto Optic 2000. S'associer à nouveau avec lui, après le Mondial de l'Auto et Rétromobile est, pour nous, un gage de fidélité qui nous permet de partager notre passion commune pour l'automobile. Cela confirme également notre volonté de développer notre gamme « Classic » déjà présente dans nos magasins. », souligne Agnès Darnac, Directrice Générale d'Autobacs France.

François Allain, ajoute : « Je tiens à remercier chaleureusement Autobacs pour cette nouvelle marque de confiance. A quelques jours du départ, les équipes sont dans les starting blocks et nous sommes fiers de porter les couleurs d'Autobacs. Nous espérons faire un très bon classement même si l'objectif principal reste de passer la ligne d'arrivée sur le Circuit Paul Ricard. »

### **Autobacs et la voiture ancienne**

Autobacs a toujours montré son attachement pour les voitures anciennes et les youngtimers. C'est pourquoi, on retrouve dans les rayons des magasins une multitude de produits dédiés comme des pneumatiques et pièces techniques qui devraient satisfaire tous les passionnés de véhicules de collection ainsi que des produits d'entretien et de maintenance adaptés et des accessoires vintage.

Rendez-vous du 31 août au 5 septembre 2020 sur le Facebook [Autobacs](#) et le Facebook de [François Allain](#) pour suivre en direct le parcours de la Citroën GS N°50.

La philosophie d'Autobacs : *Améliorer la vie de tous les automobilistes en la rendant plus pratique, agréable, amusante et sûre à travers ses produits et services*